

Le Monde, 8 janvier 2014

U article de Jean-Jacques Urvaos et Jean-Pierre Sueur

M Idées

IDÉES Points de vue Les débats Editoriaux Analyses Idées chroniques Think tanks Chats B

La loi de programmation militaire du gouvernement n'est pas liberticide

Le Monde.fr | 08.01.2014 à 15h32 |

Par Jean-Jacques Urvaos (Président de la commission des lois de l'Assemblée nationale (député du Finistère)) et Jean-Pierre Sueur (Président de la commission des lois du Sénat (sénateur du Loiret))

Réagir Classer Partager

Recommander Partager 7 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.



Grâce à la loi de programmation militaire (LPM), les géants de l'internet auront réussi à faire oublier leurs errements dans l'affaire PRISM, les liens qu'ils nourrissent avec la NSA ainsi que leur faible intérêt pour la protection des libertés individuelles. En effet, ils se sont appliqués à alimenter une polémique injustifiée autour de l'article 13 (devenu l'article 20) permettant aux services de renseignement d'accéder aux données techniques de